

## **Sommermixed-Saisonabschluss beim TC Schotten**

Seit nunmehr 9 Jahren treffen sich Tennisspieler verschiedener Vereine des Tenniskreises Gießen und außerdem Spieler des TC Gedern und TC Rotlipp Ortenberg in den Sommerferien zum gemeinsamen Spiel. Bei diesen Mixed-Turnieren steht nicht der Sieg im Vordergrund, sondern Spaß am Spiel und Geselligkeit. So gibt es hier auch keine festen Spielpartner, die Paarungen werden für jede Runde neu ausgelost, was für alle Beteiligten immer wieder spannend ist. Dieser Spielmodus hat so viele Freunde unter den Tennisspielern gefunden, dass sich diese Veranstaltung auch nach so langer Zeit noch sehr großer Beliebtheit erfreut.

Der Saisonabschluss wurde in diesem Jahr vom TC Schotten ausgetragen und die Spielleiter der Sommermixed-Runde, Peter und Charlotte Rösch, konnten 40 Teilnehmer auf der Tennisanlage begrüßen. Insgesamt haben an den 8 Spieltagen 237 Spieler und Spielerinnen teilgenommen. Und wie jedes Jahr wurden die Spieler, die am häufigsten mitgespielt haben, für ihr Engagement geehrt. Winfried Gerhard, Vorsitzender des TC Schotten, überreichte den Ehepaaren Susi und Kurt Spielmann vom TC Gedern, sowie Charlotte und Peter Rösch vom TC Schotten, die keinen Spieltag versäumt haben, eine kleine Aufmerksamkeit für ihren Einsatz.

